
 

 

 
CONSIGLIO REGIONALE 2025-2028 

Riunione n.2 del 19 novembre 2024 – Località Case Sparse SS 252 n.7 – 33030 Talmassons (UD) 
 
Alle ore 20:30 di martedì 19 novembre 2024 si è riunito il Consiglio Regionale del Gruppo Giudici Gare del Friuli 
Venezia Giulia presso la sala riunioni della ditta Aluffi S.r.l. sita in Località Case Sparse SS 252 n.7 – 33030 Talmassons 
(UD). 
 
Sono presenti: 

• I componenti della CTR: Giovanni Molaro (FR), Martina Colella (Vice FR), Alberto Bartolini, Gabriele Monti 
ed Elisa Moras (Consiglieri). 

• I Fiduciari Provinciali: Andrea Saito (GO), Roberto Pellicoro (PN), Giulia Colonna (TS) e Luca Pellegrini (UD) 
• I giudici invitati: Francesco Colella, Loris Pasut, Andrea Segale, Massimiliano Ursino 
• I giudici autorizzati: Luigia Serraglio 

L’ordine del giorno è il seguente: 
1. Comunicazioni del FR 
2. Convocazioni regionali gennaio-febbraio 2025 – integrazioni 
3. Corso GN 2025/26 – valutazione proposte ed eventuali integrazioni 
4. Consiglio Regionale FIDAL – norme in via di discussione che influiscono sul GGG 
5. Corsi regionali 2025 
6. Corsi scolastici 2025 
7. Proposte programmatiche 2025/28 – commenti ed eventuali integrazioni 
8. Varie ed eventuali 

Dopo l’insediamento del Consiglio il FR procede secondo Ordine del Giorno. 
 

1. Comunicazioni del FR 
Il FR inizia la riunione ringraziando i membri uscenti del Consiglio per il lavoro svolto negli anni, che hanno 
portato il Gruppo Giudici del FVG a risultare un’eccellenza a livello nazionale sotto molti punti di vista: si 
raccoglie un’eredità importante e il nuovo Consiglio farà il possibile per proseguire sulla stessa strada cercando 
di migliorare ciò che ancora c’è da fare. Segue poi una considerazione sulle recenti votazioni per il rinnovo 
delle cariche GGG e sul fatto che ci sono state molte preferenze non assegnate. Questo aspetto potrebbe 
derivare dal fatto che, per una serie di motivi, non tutti i Giudici si conoscono a livello regionale. Ai nuovi FP 
viene fatto l’augurio di buon lavoro, comunicando che per qualsiasi problematica possa sorgere la CTR è a 
completa disposizione. In questo nuovo quadriennio si opterà per riunioni più snelle, con meno punti all’Ordine 
del Giorno, ma più frequenti e ravvicinate tra loro: questo dovrebbe permettere una maggiore possibilità di 
discussione delle problematiche. 
 

2. Convocazioni regionali gennaio-marzo 2025 – integrazioni 
Vengono presentate al Consiglio le proposte fatte dalla CTR in merito ai ruoli apicali delle manifestazioni dei 
primi tre mesi del 2025. Insieme ai FP vengono integrati ai ruoli apicali anche i restanti ruoli. Si pone una 
maggiore attenzione sull’uso della telecamera per il salto in lungo. Si vuole fare in modo che ci siano più Giudici 
formati all’utilizzo, così da poter disporre di un bacino più ampio cui poter attingere. La telecamera sarà 
utilizzata sin dalle prime manifestazioni indoor. 
 

3. Corso GN 2025/26 
Vengono relazionati i presenti sui nominativi proposti in Commissione, spiegando quanto è stato riferito anche 
da Daniela Vattuone in merito all’argomento. Tutto il Consiglio approva quanto detto senza aggiungere ulteriori 
nominativi. Loris Pasut invita a porre attenzione sui requisiti relativi al titolo di studio di Sukhpreet Singh. 



 

 

 
4. Consiglio Regionale FIDAL 

Si accenna che verrà affrontato al punto 7b un argomento relativo alla comunicazione di cui si era già parlato 
anche con il Presidente Regionale Massimo Patriarca. 
Viene presentata dal RSI la proposta relativa alla gestione delle iscrizioni e delle conferme per l’anno 2025. La 
proposta è la seguente: 

• unificazione della chiusura delle iscrizioni: mercoledì alle ore 21:00 per le manifestazioni che si svolgono 
sabato, domenica o nell’intero weekend; 

• atleti automaticamente confermati di default dalla Segreteria Tecnica; 
• iscrizioni in ritardo, indipendentemente dall’inserimento o meno dell’ammenda, sempre a discrezione 

del DLT, che valuterà secondo determinati criteri in relazione alla manifestazione – a questo proposito, 
la CTR si impegna a elaborare delle linee guida per i DLT regionali, che possano aiutare a stabilire in 
quali situazioni è più opportuno accettare o meno delle iscrizioni tardive; 

• programma definitivo da pubblicare entro le ore 12:00 del giorno antecedente la manifestazione (dovrà 
essere trasmesso con tempistiche consone a chi di competenza); 

• possibilità di cancellazione sempre entro un’ora dalla rispettiva gara: si cercherà una soluzione 
telematica anche per procedere alla cancellazione di atleti non presenti fisicamente alla gara. 

 
5. Corsi regionali 2025 

Nel pomeriggio della giornata odierna è stata trasmessa al Consiglio la circolare pubblicata dalla CTN 
contenente l’elenco dei corsi che si intendono attivare nel 2025. Dopo aver discusso delle esigenze regionali 
si decide di attivare i seguenti corsi regionali: 

• GR – tutor Giulia Colonna 
• UTR – tutor Luca Pellegrini (con supporto del consigliere Elisa Moras) 
• RNS – tutor Andrea Saito 

Rimane in sospeso l’eventualità di attivare anche gli altri corsi di specializzazione: i FP rileveranno nelle prossime 
settimane eventuali richieste dei Giudici già GR nelle rispettive province, mentre vengono discussi i nomi di 
alcuni possibili tutor ai quali verrà eventualmente chiesta la disponibilità durante il mese di dicembre. 
 

6. Corsi scolastici 2025 
Viene data lettura del progetto “Allénàti per Giudicare 2025”, il corso per Giudici di Gara di Atletica Leggera 
proposto agli istituti di I e II Grado della Regione. Il corso ha la finalità di reclutare innanzitutto Giudici per lo 
svolgimento delle fasi delle CSS che potranno continuare poi il loro percorso anche nelle gare FIDAL. La 
principale novità riguarda l’accoglimento in toto del nuovo Regolamento GGG, con la possibilità di tesserare 
ragazzi dai 14 anni di età, purché abbiano terminato gli studi di I° Grado. 
 

7. Proposte programmatiche 2025/28 
Oltre ai punti già discussi in Commissione, si integra solamente il punto b). Il FP di Udine presenta le varie 
opzioni per quanto riguarda la gestione della comunicazione. Tra le proposte fatte quella più comoda e attuabile 
è quella relativa alla creazione di un Super Gruppo (o Community) che permetterebbe di includere eventuali 
gruppi provinciali già esistenti mantenendo però la loro autonomia. La comunicazione unidirezionale 
avverrebbe tramite una Bacheca, per raggiungere i Giudici di tutta la Regione, mentre i Gruppi manterrebbero 
la loro funzionalità già esistente; rimarrebbe comunque la possibilità di un’interazione attraverso l’utilizzo dei 
sondaggi anche nella Bacheca. 
Parallelamente a questo, si propone la creazione di un canale Telegram in collaborazione con il Comitato 
Regionale, che funga da TIC virtuale, nel quale riportare tutte le informazioni utili alle società in vista delle 
singole manifestazioni. 
 



 

 

 
8. Varie ed eventuali 

Martina Colella spiega come, insieme a Gabriele Monti, si sia cercato di trovare una soluzione alla problematica 
insorta qualche tempo fa, relativamente al cambio delle credenziali del portale tesseramento, che erano in 
possesso di tutti. Sono state chieste a Roma delle credenziali per i singoli FP in modo che potessero provvedere 
in autonomia al tesseramento e rinnovo dei Giudici, ma tale alternativa non rientra tra le possibilità del sistema. 
Di conseguenza, visto che il tesseramento dovrebbe passare attraverso il CR o i CCPP, nel prossimo futuro i 
rinnovi verranno gestiti tramite l’invio della lista dei Giudici direttamente da parte di Martina Colella e Gabriele 
Monti, che si organizzeranno per i rinnovi; per i nuovi tesseramenti invece verrà attivato un form, che rispecchia 
la modalità di tesseramento del sito FIDAL, nel quale dovranno essere inserite tutte le informazioni necessarie 
a portare a termine il tesseramento. Dovranno inoltre essere caricati anche il modulo relativo alla privacy e 
l’eventuale modulo per il tesseramento da volontario. Si pensa di caricare i moduli correlati anche nella sezione 
Giudici del sito regionale, nella sezione Modulistica. 
In qualsiasi caso verrà poi richiesta l’attivazione di un’utenza che permetta la consultazione storica di atleti 
FIDAL, atleti Runcard e, se possibile, dei Giudici. 

 
Alle ore 22.40, verificata l’assenza di ulteriori argomenti da dibattere, il FR dichiara chiusa la seduta.  

 
 

 Il Segretario verbalizzante Il Fiduciario GGG FVG 
 Gabriele Monti Giovanni Molaro 


